

Sandra **Crépon-Heutschi** et son ami, à Ependes, et sa fille;
Catherine **Heutschi** et son ami, à Lausanne, et ses enfants;
Jean-Jacques **Heutschi** et son épouse, à Yverdon, et leurs enfants;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Sonya Bornoze-Heutschi **née Streit**

leur chère maman, belle-maman, grand-maman, parente et amie,
enlevée à leur tendre affection le 26 septembre 2009, à l'âge de 77 ans.
Culte en la chapelle des Cygnes d'Yverdon-les-Bains, le mercredi
30 septembre, à 15 heures.

L'incinération suivra sans cérémonie.

Domicile de la famille: av. de la Gare, 1434 **Ependes**

ch. des Bruyères 16, 1007 **Lausanne**.

*On ne voit bien qu'avec le cœur,
l'essentiel est invisible pour les yeux.*

Saint-Exupéry

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.